



Ausstellung "Phänomen Farbe" in Neubeuern

Beitrag

Seit mehr als 20 Jahren leitet die Künstlerin Jutta Mayr den Malkurs „Phänomen Farbe“ im Kath. Bildungswerk Rosenheim.

8 Teilnehmerinnen, die teilweise schon seit 16 Jahren dabei sind, bilden die Malgruppe, die nun als Gastkünstlerinnen von und mit Jutta Mayr eine Auswahl ihrer in den letzten Kurseinheiten entstandenen Arbeiten zeigt.

Eine Vielfalt an Ausdrucksmöglichkeiten, authentischer und kraftvoller Malerei erwartet die Besucher und Besucherinnen. Allen Bildern liegt die gleiche Technik zugrunde, aus den drei Grundfarben und verschiedenen Graustufen eine eigene individuelle Farbpalette zu erzeugen und damit komplexe, farblich überzeugende Bilder zu malen. Gemalt wird überwiegend in Gouache. Jutta Mayr mit Meike Busch, Brigitte Hock, Margarita Hofmann, Petra Kubitza, Marianne Pahl, Maria Rother Maritta Salomon und Hildegund Weiß laden ein zur **Vernissage am 18.08.23 um 19 Uhr** oder einen Besuch während der Öffnungszeiten in die Galerie am Markt, Marktplatz 4, 83115 Neubeuern. Ausstellungsdauer: 19.08.23 bis 03.09.23.

Öffnungszeiten: Freitags von 18 bis 20 Uhr, Samstags von 14 bis 19 Uhr, Sonntags von 11 bis 19 Uhr

Foto & Text: Jutta Mayr



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Neubeuern
3. Phänomen Farbe
4. Rosenheim